

# Pressemitteilung WEPA Gruppe

Arnsberg, 02.03.2023

## **WEPA baut Fußgängerbrücke am Standort Müschede**

Eine Verbesserung der Wegeführung und des Verkehrsflusses auf der Rönkhäuser Straße – diese Ziele verfolgt die WEPA Gruppe an ihrem Hauptsitz in Arnsberg-Müschede mit der Errichtung einer Fußgängerbrücke über die Bundesstraße B 229. Vorbereitungsarbeiten für den Brückenbau haben bereits begonnen, die Fertigstellung ist für Mitte des Jahres geplant.

Mit der Fußgängerbrücke wird das Unternehmen die Wegeführung von den Parkflächen zu den Unternehmensgebäuden auf der gegenüberliegenden Straßenseite optimieren. Die Brücke wird künftig den Fluss Röhr, den Schienenstrang der Röhrtalbahn sowie die Bundesstraße B 229 überspannen und direkt in das WEPA Verwaltungsgebäude führen.

„Mit der neuen Brücke erhöhen wir die Sicherheit des Arbeitswegs – die Fußwege verlaufen zukünftig weitestgehend abseits des Werksverkehrs und des öffentlichen Verkehrs“, erklärt Werksleiter Boris Pfeifer. Zudem fördert die neue Wegeführung den Verkehrsfluss auf der vielbefahrenen Rönkhäuser Straße. Hier kam es an der Fußgängerrampel insbesondere zu Stoßzeiten vermehrt zu Rückstauungen.

# Pressemitteilung WEPA Gruppe

## Fotogalerie



Schematische Zeichnung zum Aufbau der neuen Fußgängerbrücke am WEPA Standort Müschede

Foto: WEPA

## Kontakt

### **WEPA Hygieneprodukte GmbH**

Rönkhäuser Straße 26

D-59757 Arnsberg

[www.wepa.eu](http://www.wepa.eu)

### **Unternehmenskommunikation**

Tim Vormweg

T +49 (0) 151 1652 4742

E [pr@wepa.eu](mailto:pr@wepa.eu)

### **WEPA Gruppe**

Die WEPA Gruppe ist ein zukunftsorientiertes europäisches Familienunternehmen, das auf die Herstellung und den Vertrieb nachhaltiger Hygienepapiere spezialisiert ist. WEPA bietet nachhaltige und innovative Hygienelösungen, die ein sicheres Hygienegefühl leisten und täglich zum Wohlbefinden von Millionen von Menschen beitragen. Mit 4 000 Mitarbeitenden produziert die WEPA Gruppe an 13 Standorten in Europa Hygieneprodukte wie Toilettenpapier, Handtuchpapier, Taschentücher und Servietten. WEPA gehört zu den drei größten europäischen Herstellern und ist Marktführer in der Herstellung von Hygienepapieren aus Recyclingfasern. Der Jahresumsatz liegt bei rund 1,3 Mrd. Euro. Im Consumer-Geschäftsbereich ist WEPA der Spezialist für die Handelsmarken der europäischen Einzelhändler. Der Geschäftsbereich Professional mit den Marken BlackSatino und Satino by WEPA steht für nachhaltige und professionelle Hygienelösungen, die zum Beispiel in öffentlichen Waschräumen, der Industrie, in Büros oder im Gesundheitswesen zum Einsatz kommen. Hauptsitz der WEPA Gruppe ist das nordrhein-westfälische Arnsberg.